



Certifican competencias laborales de instaladores de gas en Atacama

La Comisión del Sistema Nacional de Certificación de Competencias Laborales ChileValora, el Servicio Nacional de Capacitación y Empleo SENCE y el Centro de Certificación de la Universidad de las Américas realizaron una Ceremonia.

SENCE como muchas de las oportunidades y financiamientos que otorga, permite la Evaluación y Certificación de Competencias Laborales de trabajadores, el que lo realiza ChileValora y permite reconocer formalmente los conocimientos, las capacidades y aptitudes de trabajadores para ejecutar funciones específicas en un puesto de trabajo, independientemente de cómo las hayan adquirido.

Este martes 15 de octubre tuvo lugar una Ceremonia donde la Universidad de las Américas, ChileValora y Sence, reconocieron a estudiantes y trabajadores que culminaron exitosamente el proceso de evaluación de sus competencias laborales en el perfil Instalador/a de Gas Clase 3 en Copiapó.

En ello, Oliver Varela en representación de la Dirección regional del SENCE mencionó que:

“El estándar de Chilevalora es bastante alto y en esta área tan sensible como

es el Gas, hay alta demanda en la región de Atacama, en eso están avanzando. Hoy se le reconoce esta calificación, sus competencias laborales y además optar a la licencia de instalador de gas. Les doy un afectuoso saludo y les invito a seguir participando en los programas de SENCE, ya sea con capacitación, certificación de competencias laborales y pueden estar revisando en la página de SENCE”, resaltó.

También Cristian Urrutia, en representación de los participantes que recibieron sus certificados, dijo que:

“Hoy este acto marca el término de un proceso que nos ha permitido validar nuestros conocimientos y experiencia laboral y compartimos nuestra alegría por ello, ya que este acto suma valor como trabajadores y marca el comienzo de nuevas y mejores oportunidades. Cada trabajador aquí presente ha tomado el desafío de ser evaluado voluntariamente en este proceso, el cual ha puesto a prueba nues-

tros conocimientos, destrezas y habilidades con todos los estándares que Chilevalora ha determinado y hoy podemos decir con orgullo que hemos pasado la prueba exitosamente”.

Desde la Universidad Las Américas, Franco Ulloa Fuentes, Director de Educación Continua y Encargado del Centro Certificador UDLA, explicó que:

“Sin duda marca un hito, un factor de cambio importante. Sin lugar a duda este nuevo certificado abre puertas para poder vivenciar nuevas expectativas y oportunidades dentro del mundo del trabajo. Para nosotros que ustedes puedan hacer eso, significa que estamos contribuyendo a mejorar la calidad de vida de ustedes y sus familias y a través de eso, mejorar la calidad de vida de los trabajadores de este país. Universidad de las Américas

está muy comprometida con ello. Estamos orgullosos por cada proceso donde cada año más de mil personas se logran certificar y tener nuevas oportunidades y posibilidades”, explicó.

El Servicio Nacional de Capacitación y Empleo - SENCE - trabaja para mejorar la empleabilidad y potenciar las trayectorias laborales de todas las personas, con especial atención en aquellas que tienen dificultad en el acceso y continuidad en el mercado del trabajo, incorporando la transversalización de perspectiva de género y la de derechos fundamentales, a través de una oferta integrada de políticas, programas e instrumentos de habilitación laboral e incentivos a la contratación. Visita las redes sociales bajo el nombre de SenceAtacama para conocer el quehacer diario del organismo en la región.

